

## DECLARACION PUBLICA

En relación a la Huelga Nacional convocada para el 18 de abril por la Central Unitaria de Trabajadores, la Comisión Política del M.A.P.U., expresa:

1.- Respalamos dicha convocatoria y haremos todos los esfuerzos por el éxito de la Huelga, ya que la CUT tiene razones profundas para acudir a este método de presión legítimo, luego que el régimen rechazara las peticiones salariales de la Central y las innumerables peticiones en favor de la libertad de Manuel Bustos y Arturo Martínez.

2.- Es inconcebible que a seis meses del triunfo democrático del 5 de octubre, la dictadura y un sector del empresariado continuen despidiendo trabajadores, insistan en salarios bajos a pesar de las altas utilidades de las empresas, y no se acogan las diversas voces que han llamado a modificar la legislación laboral que consagra un enorme desequilibrio en la relación trabajadores-empresarios.

3.- Las fuerzas políticas que conformamos la Concertación de Partidos Por la Democracia debemos hacer nuestra esta convocatoria, ya que la transición que el país reclama no es sólo en términos institucionales, sino que implica ir alcanzando desde hoy los cambios que permitan mejorar la calidad de vida de los trabajadores chilenos. Nuestros esfuerzos por lograr un candidato único y un acuerdo parlamentario no son excluyentes con respaldar una movilización justa. Así como ayer impulsamos juntos las protestas para abrir paso al camino de derrota política de Pinochet, hoy los partidos debemos acompañar el desafío de la CUT por las demandas sociales.

4.- En particular, esta Huelga cobra sentido ante la inhumana sordera del régimen ante las peticiones de libertad para Bustos y Martínez, las que no sólo han provenido de las organizaciones sindicales, sino que también de empresarios, la Iglesia y la comunidad internacional. Mantener estas relegaciones es una burla con el pueblo chileno y la dictadura debe sentir el 18 de abril nuestro rechazo.

5.- La Huelga del día 18 debe ser una gran movilización pacífica, distinta al período de las protestas, en la cual lo fundamental sea la demostración de organización de los trabajadores y la expresión creativa de adhesión a ella de parte de la comunidad. Ese es el compromiso del MAPU y nuestra orientación para aquel día.

VICTOR BARRUETO, Secretario General MAPU.